

# ROSSMANNs eSports-Team – ROSSMANN Centaurs – steigen in die 1. Liga der Prime League auf: Virtueller Spitzensport ab 2025 in Hannover

21.11.2024 | Unternehmen, Karriere

Ab 2025 gehören die ROSSMANN Centaurs im Spiel League of Legends zu den Top-10-Teams im deutschsprachigen Raum und werden sich mit Spitzenteams wie Eintracht Spandau, BIG, Unicorns of Love und Eintracht Frankfurt in der offiziellen League of Legends-Liga in der höchsten Kategorie messen.

Dieser bedeutende Schritt markiert nicht nur eine große Reichweite im Bereich Bildung und E-Sport, sondern unterstreicht auch das Engagement von ROSSMANN auf diesem Gebiet. Bei den ROSSMANN Centaurs wird die Verbindung von Spitzen-eSport und akademischer Ausbildung gefördert, wobei die Spieler des Teams darüber hinaus auch als Botschafter für gelebte Werte in der Gaming-Community fungieren. In Kooperation mit der Dr. Buhmann Schule & Akademie wird ein innovatives Modell vorangetrieben, das Hannover und Niedersachsen als Vorreiter im verantwortungsvollen eSport etabliert – ein starkes Zeichen für die Zukunft des eSports in Hannover und darüber hinaus.

Das Engagement von ROSSMANN im Bereich eSport zeigt sich auch im internen eSport-Turnier. Bereits die zweite Auflage des aktuellen Turniers, an dem die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus vielen verschiedenen Abteilungen in den Spielen wie z.B. Mario Kart oder FIFA gegeneinander antreten, befindet sich auf der Zielgeraden. Das große Finale findet in allen Spielen Ende November live in der Zentrale statt. Besonders geschätzt wird das interne eSport-Turnier aufgrund seines verbindenden Charakters, da sich auf diese Weise viele Kolleginnen und Kollegen aus unterschiedlichen Abteilungen über den beruflichen Kontext hinaus kennenlernen können. Dies fördert letztlich auch das kollegiale Miteinander.

Über die Prime League: Die Prime League ist die offizielle League of Legends-Liga für Deutschland, Österreich und die Schweiz, gegründet 2020. Sie richtet sich an Spieler aller Fähigkeitsstufen und ermöglicht es ihnen, in einem strukturierten System aufzusteigen. Organisiert wird die Liga von Freaks 4U Gaming und Riot Games und ist ein bedeutender Teil der eSports-Szene.

---

**ROSSMANN-Pressestelle**

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)**

